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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию возможности подавления турбулентности геодезической акустической модой в рекордно широком диапазоне длин волн флуктуаций с помощью микроволновых диагностик: рефлектометра и усиленного рассеяния. На текущий момент не существует абсолютно достоверного описания переноса частиц в плазме. Однако известно, что аномальный перенос имеет турбулентную природу и связан с флуктуациями и потоками различных масштабов. Предположительно, значительное влияние на турбулентность может оказывать осциллирующая часть зональных потоков — геодезическая акустическая мода (ГАМ). В ходе исследований на токамаке ФТ-2 было выяснено, что интенсивные вспышки геодезической акустической моды способны подавлять флуктуации плотности в диапазонах полоидальных волновых чисел ρ_s q_θ=1.5 и ρ_s q_θ  = 3 -5.8.
        

        
          The given work is devoted to investigation of possibility of suppression of turbulence by GAM in especially wide range of fluctuation wavelength with using of microwave diagnostics: reflectometry and enhanced scattering.Currently the full description of particles transport in plasma does not exist. However, it is known, that anomalous transport effect is turbulent and it has connection with different scale fluctuations and fluxes in plasma. Supposedly, oscillating part of zonal fluxes - geodesic acoustic mode (GAM) can significantly affect turbulence. The research demonstrated that intense GAM bursts can suppress turbulence of wavenumbers  ρ_s q_θ=3-5.8 and ρ_s q_θ = 1.5.
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